

EL NOMBRAMIENTO SERÁ EN EL 2023

# La doctora Anna Lluch se perfila para presidir el Consell de Cultura

La oncóloga ya fue candidata hace cuatro años para sustituir a Grisolí

Sería la primera mujer en el cargo tras el paso de tres hombres por el CVC

VORO CONTRERAS  
 mediterraneo@epmediterraneo.com  
 CASTELLÓN

Presidencia de la Generalitat continúa buscando a la persona que sustituirá al fallecido Santiago Grisolí al frente del Consell Valencià de Cultura (CVC). Desde que el científico murió el pasado mes de agosto a la edad de 99 años, han sonado varios nombres como posibles candidatos a dirigir la principal institución consultiva de la Generalitat valenciana en materia cultural y científica.

Tal como ya publicó *Levante-EMV*, periódico de Prensa Ibérica, el mismo grupo editorial que *Mediterráneo*, en septiembre, uno de estos nombres es el de la filósofa, directora de la Fundación Etnor y excatedrática de la Universitat de València, Adela Cortina, cuya candidatura ya se puso sobre la mesa hace cuatro años cuando desde el gobierno valenciano se le planteó a Grisolí dar el relevo en el cargo.

La filósofa no fue la única a la que hace cuatro años se «sondeó» como posibles candidatos para sustituir a Santiago Grisolí en la presidencia del CVC. Entonces también se planteó, por ejemplo, ofrecerle el cargo al científico y profesor de investigación del Instituto de Tecnología Química (UPV-CSIC), el moncofense Avelino Corma, al periodista y escritor Fernando Delgado y a la oncóloga y catedrática de la Universitat de València, Anna Lluch.

Y Lluch sigue siendo una de las favoritas para presidir en un futuro esta institución, tal como subrayan fuentes cercanas al Consell y al CVC. A sus 73 años, la todavía jefa del Servicio de Hematología y Oncología del Hospital Clínico de València sigue con sus trabajos de investigación sobre el cáncer e incluso pasando consulta. Además, la reconocida oncóloga fue nombrada el pasado 14 de septiembre presidenta del Comité Científico Externo (CCE) de la Fundación Hospital Provincial de Castellón.

Pero, a diferencia de hace cuatro años, cuando rechazó dedicar parte de su tiempo a presidir y dirigir el Consell de Cultura, ahora sí estaría dispuesta a dar un paso al frente en este sentido.

**RECONOCIDA TRAYECTORIA** // Anna Lluch cumple varios de los requisitos que maneja Presidencia de la Generalitat para proponer a Les Corts un candidato que ocupe la



La oncóloga Anna Lluch es una de las favoritas a ocupar el cargo.

plaza en el consejo que ha dejado el fallecimiento de Grisolí.

El requisito principal que atesora la doctora Lluch es que es una persona con una reconocida trayectoria cultural, científica y académica. Por otra parte, no tiene un pasado político marcado que puede provocar recelos tanto en la oposición (Partido Popular) como en los socios de gobierno del president Ximo Puig, circunstancia que sí pesa sobre otros dos nombres que se plantearon a los pocos días del fallecimiento de

Grisolí y que ya parecen descartados en estos momentos. Son los exconsellers de Cultura socialistas Ciprià Císcar y Pilar Pedraza.

**ELECCIÓN EN 2023** // El nombramiento de Lluch supondría otorgar la presidencia de la institución por primera vez a una mujer después de que, hasta ahora, quienes han estado al frente del CVC siempre hayan sido hombres: Juan Gil Albert, Vicente Aguilera Cerni y Santiago Grisolí. Y esto es algo que tanto la Generalitat valenciana co-

mo los actuales consejeros de la institución quieren cambiar.

De todas formas, las diferentes fuentes consultadas señalan que el nombramiento de la futura –o futuro– presidenta del CVC podría tener lugar a principios de 2023 o incluso posponerse hasta después de las próximas elecciones autonómicas del mes de mayo.

Una, porque el funcionamiento diario de la institución, con Dolors Pedrós como presidenta en funciones, apenas ha notado que el consejo cuente con un consejero menos. Y dos, porque, tal como ya publicó este periódico, el Botànic desconfía en llegar a un acuerdo con el PP para que su candidato cuente con el necesario apoyo de dos tercios de Les Corts.

En este sentido, cabe recordar que CVC no es el único órgano dependiente del Consell en estado de interinidad. También lo están

**Sobre otros candidatos como Císcar o Pedraza pesa el hecho de haber sido consellers socialistas**

**La negociación de los órganos del Consell, incluido el CJC, se abriría a poco de las elecciones**

el Síndic de Comptes, el Jurídic Consultiu (CJC), el Consell de Transparencia, el consejo rector de À Punt o la propia presidencia del ente radiotelevisivo.

El Botànic tiene en mente sobre este asunto hacer de la necesidad virtud y renovar todos los entes en una especie de *pack* negociador con los grupos con los que tenga que abordar ese proceso, tanto de gobierno como de oposición, y cuando se agote el plazo de otros que están a punto de expirar, como es el caso del CJC.

La fecha de extinción del mandato de los miembros de este órgano consultivo es este mes de octubre. De esta forma, la negociación de la composición de estos organismos, incluyendo el CVC, se abriría a pocos meses de las elecciones municipales y autonómicas de mayo de 2023. ≡